

▶ 10 Abril, 2019

## DIVERSIDAD

### **Día Internacional del Pueblo Gitano**

●●● El Cabildo ha celebrado el Día Internacional del Pueblo Gitano. Por tal motivo, se dieron cita en el Salón Noble del palacio insular la federación y las asociaciones gitanas de la Isla, al igual que diferentes alcaldes. Como representante insular, asistió al acto el vicepresidente socioeconómico, Efraín Medina, quien apostó por continuar trabajando por una isla diversa e inclusiva, y resaltó la cultura y el optimismo del pueblo gitano.



**Izado de la bandera con motivo de la celebración del Día del Pueblo Gitano./ EL DÍA**